
Data:  15/09/2013
 Testata giornalistica:  Il Messaggero

Santacroce: senza fermata bus la nuova sede a Piano d’Accio

 Come faranno gli studenti pendolari a raggiungere la nuova sede universitaria di Piano D'Accio?». A
lanciare l'interrogativo, nel corso dell'ultimo Question time, è stato il capogruppo di Rifondazione, Sandro
Santacroce. Il consigliere ha infatti ricordato che non esiste una fermata del bus a Piano D'Accio, che gli
studenti saranno costretti a fare un pezzo di strada a piedi (circa 100 metri) e che per i pendolari sarà
particolarmente difficoltoso raggiungere il nuovo plesso di Veterinaria. «Ad esempio- ha continuato
Santacroce- i ragazzi che arrivano da Pescara alla stazione centrale di Teramo non sapranno come
raggiungere il plesso. Il Comune avrebbe dovuto pensarci prima, tanto più che l'apertura della nuova sede è
stata annunciata da diverso tempo, ci si poteva organizzare per non creare disagi agli universitari». Domani
ci sarà la prova del nove: si tratterà infatti del primo giorno di apertura del nuovo plesso. Il sindaco
Maurizio Brucchi ha ribadito che il problema sarà risolto con la realizzazione della nuova stazione
ferroviaria a Piano D'Accio. Una possibile soluzione temporanea potrebbe essere quella di tagliare qualche
corsa.
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